Monsieur L. J. A. DEROME, Libraire-Editeur, Montréal.

Mon cher Monsieur Derome,

J'ai reçu le nouveau volume de la collection "Le Canada Ecclésiastique", livraison de 1907, et, en vous remerciant de votre envoi, je me fais un devoir de vous féliciter bien cordialement.

Ce travail, que vous fournissez avec une constance digne d'éloge et que vous accomplissez en le perfectionnant, chaque année, davantage, je le juge des plus utiles et des plus pratiques et pour les membres du clergé canadien et pour tous ceux qui sont ou viennent en relation avec nos prêtres. Vous apportez tant de soin pour mettre au point avec une clarté parfaite tous les renseignements et toutes les informations qui concernent la vie et le mouvement ecclésiastiques en notre pays que, vraiment, votre volume devient un modèle du genre.

Je tiens à vous remercier spécialement pour la publication de cette riche série de gravures et de dessins qui donnent une si juste idée de nos églises de la ville et de la banlieue de Montréal.

Acceptez, mon cher Monsieur, et pour vous personnellement et pour la maison que vous représentez, avec mes meilleures félicitations, mes souhaits les plus sincères de constante prospérité.

Votre publication du "Canada Ecclésiastique "est certainement utile à l'Eglise du Canada et j'ai la confiance que partout, dans notre clergé et dans nos communautés religieuses, on fera toujours à cet ouvrage intéressant et instructif l'accueil qu'il mérite.

Votre tout dévoué,

† PAUL, arch. de Montréal.